

# EVALÚAN COMPETITIVIDAD MUNICIPAL

La agencia de Estados Unidos para el Desarrollo, en alianza con RTI Internacional y la Escuela Superior de Economía y Negocios presentó el primer índice de competitividad municipal realizado en los 100 municipios más poblados de El Salvador.

La investigación, una encuesta hecha a más de 4,000 empresarios, determinó el estado de competitividad de las municipalidades, es decir, qué tan favorable es el clima de negocios.

Según el estudio, en primer lugar está el municipio de Antiguo Cuscatlán, en el departamento de La Libertad, con una calificación de 7.94; La Libertad, el municipio porteño, en el mismo departamento, con 7.32; y Texistepeque, en el occidental departamento de Santa Ana,

con 7.19. La nota promedio fue de 5.79.

Otros municipios de mayor tamaño y recursos quedaron en lugares más bajos. La capital, San Salvador, está en el puesto 26 con una calificación de 6.14, mientras que las ciudades más importantes del país, Santa Ana y San Miguel, tuvieron puntajes del 6.01 y 5.54, respectivamente.

Los subíndices evaluados fueron la transparencia en información pública, calidad de servicios municipales, proactividad del gobierno local, realización de pagos “informales”, seguridad ciudadana, tasas e impuestos, entre otros. La información servirá para realizar reformas. **EE**

---

POR LEONEL IBARRA, EL SALVADOR.